



上渚滑小だより

☆☆☆教育目標☆☆☆

「めあてに向かって進んでチャレンジする子」

☆よく考え進んで学習する子

☆明るく思いやりのある子

☆ねばり強く仕事をやりぬく子

☆体をきたえ命を大事にする子

8月 生活目標 ☆正しい言葉づかいをしよう 保健目標 ☆けがを防ごう 給食目標 ☆後片付けをていねいにしよう

子どもたちの感性を高めましょう！

上渚滑小学校長 岡田 陽子

7月3日(土)に、運動会を実施しました。『一心同体！～みんなの思い出に残るようなすごい運動会にしよう～』のスローガンの下、一人ひとりが練習できたえたと学級や全校の団結力を発揮して、競技・演技・係の仕事・応援などに全力で打ち込んだ運動会でした。子どもたちの一生懸命な姿や意気込みに感心し、学級や学校が一丸となって運動会を成功させようという熱い思いに感動しました。この運動会での「感心」「感動」を、これからの学校生活の中で何度も子どもたちに味わわせたいと思います。

保護者の皆様には、競技への参加や運動会の準備、後片付けなど、多大なご協力をいただき、ありがとうございました。親子の競技も大変盛り上がり、参加者の笑顔があふれていました。応援してくださったご家族の皆様にも心よりお礼申し上げます。



さて、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。夏休みは時間に余裕がありますので、自然体験を行う好機です。自然体験を通して、自然の美しさを発見したり、畏敬の念を抱いたりするとともに、自信や満足感を味わったりすることができます。また、旅行をするといった遠くへ行くことばかりではなく、ものを作る、課題について調べる、料理をする、遊ぶ等、日常の中でもいろいろな体験ができます。その課題を解決するため、試行錯誤しながら追究し、課題解決を図っていく過程で、子どもは考える力、判断力、学び方を身につけることができます。

さらに、解決の過程で驚いたり、知的好奇心を高めたり、解決できた成就感を味わったりすることでしょう。このことが感性を高めていきます。感性を高めることにより、言葉の意味を背景や前後の文脈で的確に判断できるようになります。また、芸術的なセンスを高めることにもつながります。

夏休みは子どもに与えられた素敵な時間です。子どもたちが、この夏休みに思い出に残る貴重な体験をすることを願っています。ご家族の皆様も、子どもと一緒に体験し、楽しくお過ごしください。

8月の行事予定

- 6日(金) 移動図書(10:00~12:00)
- 18日(水) 2学期始業式
- 19日(木) ALT 委員会
- 20日(金) 二計測 栽培活動 移動図書
- 25日(水) 水泳学習
- 26日(木) ALT クラブ 図書館司書
- 27日(金) 夏休み発表会
- 31日(火) 栽培活動

学習の様子

1年生 国語

1年生は、「おむすびころりん」の音読発表会をしました。これまでの音読練習の成果を発揮し、リズムよく読んでいました。



2年生 国語



2年生は、「あったらいいな」という道具を考え、作文にまとめ、交流しました。お互いの道具のよいところを伝え合いました。

ひまわり学級 算数

「10より大きい数のたし算」の学習をしました。具体物进行操作したり、暗算で答えを出したりしながら、早く正確に計算することができました。



はまなす学級 国語

上手にインタビューをしたり、相手に分かりやすく自分の考えを伝えたりしていました。意欲的に課題に取り組んでいます。

3年生 算数

「あまりのあるわり算」の学習をしました。自分が考えた計算の仕方を交流し合い、考えを深めていました。



4年生 算数

「角」の学習をしました。分度器を上手に使いながらの確に課題を解決し、自ら発展問題に取り組んでいました。

5年生 家庭科

自分の好きな布を選んで「小物入れ」を作りました。ボタン付けも上手にでき、嬉しそうでした。



6年生 家庭科

「クリーン大作戦」という学習をしました。普段の掃除では行き届かない場所を選んで、道具を工夫して使いながら清掃しました。

水泳学習

7月20日(火) 1~3校時に、健康プールステアで水泳学習を行いました。

子どもたちは、習熟度別のグループに分かれ、各自の目標達成に向けて、一生懸命泳ぎました。皆泳ぎが上達し、嬉しそうでした。

食育指導

養護教諭 仲元寺 瞳

6月24日に1・2年生を対象に「給食と栄養」をテーマに食育指導をしました。食いたい食事と栄養のバランスを考えたり、食物の主な栄養をみんなで話し合いながら考えました。紋別小学校の栄養教諭の剣持先生が作成してくれた「給食センターのお仕事」のDVDを観て子ども達は「すごく大きなお鍋!」「たくさんの量の野菜を切るんだね!」と、とても驚いていました。

これからも、給食を通じて食事の大切さを伝えられるように指導していきたいと思ひます。

